ある信

徒も参

か月

7も前

からみ言葉

たが、信徒の

で決められている福

所を私と一

きました

は

に2つの危

が 今 あ 0)

る

1つは

から

が開

毎

週となりますと っていると思

度

説教に力

11

7

41

ま

また説

のようなもの

を始

徒め

、ます。

ちが てみれば がなく、後輩から相談され役者と相談したりすること と 切にしな ることから始めなけ うに思います。 とがあれば一 ということを覚えたいと思 た。まず主教が教役者を大 ないか、と教えて頂 って愛に飢えているのでは の言われるには、まず主 たこともあまりなかったよ って、一人孤独になってい が、そういう信頼が ということでした。 てきて あっても同じ伝道区の教 一人一人の教役者を愛す いうことでした。 ということがないか、 ことを忘れ傲 現 学でも聖書学でもなん りあ もう一つは、 教役者は孤 した。 の時は、 ではな るのでは 私も困ったこと ったりしていた 大将になって、 ればならな 頼が希薄になっ 緒に相談した そして先生 いか、とい 拝学でも 慢になっ ないか、 言われ 出ったこ 自分た 独に れば きまし なくな 1, な な 教 ときには、 T 伝

いしますが、一度

旬、山陰伝道区の信徒修養れています。そして10月中指導を受けることを始めら花司祭は清水神父から黙想 神父を紹介しましたら、浪出の浪花朋久司祭に清水お仕事をされていますが、お仕事をされていますが、 象です。黙想の中で神様の8日間の黙想で、教役者対した。この霊操は基本的に お声を聞 象です。 てくださったのはイエズスの仕方があります。指導しス会の「霊操」という黙想 水神父にお会いして「霊操」会で浜田を訪れた時に、清 でも と考えています。これなし 分の有り様 を神戸教区に導入するお手 たカトリック教会・イエズ によって謙虚さを身に着け る機会を教役者は持つべき 自身広島時代に学びまし 御心に適った働きは出来 いのではないか、と考え いを約束していただきま いていくこと、自 前 そして、この を反省し、整え 方も 広島で行った び 参加 けること でした。 でき 近教役者不足で、み言葉のうことかと言いますと、最したいと思います。どうい しますから」となります。いて行ってください。代読最後には「先生の説教を置 L 徒の方も参加 ます。しかし、その次は「先二度、素晴らしい証をされとお願いしますが、一度か ますが、 生 ミナー そうではなくて、広島時代、 の方に奨励をしてください、 徒の方も参加できるものにれも教役者だけではなく信 なってきます。それを一 音の 方 ます。そうなりますと信徒 礼拝を守る教会が増えてい を考えています。ただ、こ 見 やはりどこかでマンネリに 尽くして作 教役者は一つの たい」という声を聞きます。 0) でもそうでし また徳島インマヌエル教会 つめ直すようなセミナー 方 いと考えてい た」となってきまして、 もうネタがなくなりま

、 ・ 言走の方と一緒に出来にとっても、とても楽しか こ徒の方との聖書(0) った時、語るべきものが自学ぶ人から伝える人に変わ超えて、信徒のリーダーが を発 す。教役者は教える人、信 ないか、と考えているので ていきました。そうした信 いきたいと考えています。 研修を教区神学塾で行って 分のものになるのではな 徒は学ぶ人、という考えを 最後には一つの なかった聖書のすばらしさ 分を牧師と学ぶことによっ 11 か、と思 信徒の皆さんが気づ 見したり、 しまして素晴らし います。これら さ、わからな の言葉が持つ豊 てい 奨励になっ 慰め ました。 5 ń 0 V

から、新しい宣教方針を打い主教さんになったのですて、よく聞く言葉が「新し いてです。、 も の ち出 少々の違和感を覚えました。 っです。 してく 主教 最 ださい」という 土教になりまし教区の宣教につ 初聞 11 た時、

ビジョ

ンを「

5

、各教会が掲げた宣言

プランの進捗状況につ

として

らえ、

コ

IJ 神の

ント4:1) アクショ

拝で、それぞれの教会が「宣教アクションプラン活動」を報告しました。その報告が今年4月に一冊にまとめられて皆さんに届けられていると思います。その報告の中の「3. 未来に向けて、これから行っていきたい事」は各教会で実行されているでしょう。この各教会の時、中村主教は開会演説の最後で「神戸教区は重教150年に向けて新して、新しい宣教を強説の最後で「神戸教区会の時、中村主教は開たな歩みを始めております 上げられ、 2 が 行 わ に 第 1 日 7 込 要 れ 一げられ、 くはこれ たように感じたからです。 月に行われ、 教区宣教委員会」が立ち 員会の働きが全く無視 故 7 だろうと考えま 議 n 口 年の教 まで7 会が2014年 ました。そして第 ってきた教区宣 「教区宣教協議会」 2011年7月 昨年の9月 区会で「神 。 教は年で 関の て、 0)